

**“Lo nuevo ya comenzó”.****Agradece Jorge Álvarez a quienes votaron por él**

El ex candidato presidencial de MC Jorge Álvarez Máynez agradeció a los más de 6 millones que votaron por él en las elecciones del pasado domingo, los cuales, afirmó, “serán lucha permanente por causas, anhelos y propuestas”. En un video de 30 segundos subido a sus redes, el emecista agradeció a sus electores por confiar en “causas, ideas, jóvenes y niños. “Quiero darte las gracias por confiar en mí, pero sobre todo por confiar en ti, en tus causas, en tus ideas; por confiar en los jóvenes, en los niños, en que es posible un mejor futuro para México”, indicó el emecista. Álvarez Máynez sostuvo que “lo nuevo comenzó” tras su resultado electoral el domingo y que, con la votación que obtuvo, lucharán permanentemente por los anhelos, causa y propuestas de la población.

ARMANDO MARTÍNEZ

